
桜看会総会 
 令和元年 10 ⽉ 26 ⽇の午後、⼭⼝看護学会に引き続き桜看会の総会が開催されました。桜看会の総会では、事
業及び会計報告がされ、本年度の事業計画と予算案が承認されました。 
 
桜看会分科会 
 総会に引き続き、在学⽣主催の分科会を⾏いました。卒業⽣には懐かしい看護棟（5 号館・6 号館）の教室を
使い、みんなでケーキや飲み物を楽しみながら交流を深めました。参加者は卒業⽣ 17 名、在学⽣ 99 名と⼤盛況
でした。 
 分科会では業種、所属ごとにブースを作り、卒業
した先輩⽅から直接、学⽣⽣活や就職活動のアド
バイスをいただきました。在学⽣の素朴な質問に
対し、先輩⽅がひとつひとつ丁寧に答えてくださ
いました。 

話題は、学⽣⽣活や就職活動だけでなく、国試対
策や就職後のことまで広がりました。分科会後の
アンケートで在学⽣からも卒業⽣からも良い雰囲
気だったという評価でした。アンケートの⾃由記
述から在学⽣にとってはイメージが膨らみ、参考
になったという意⾒が多く、⾼い満⾜度が得られたことが分かりました。（図１）また、卒業⽣からは久々に先⽣
や後輩に会うことができて良かったという意⾒もあり、交流を深めることができました。 
 
桜看会各分科会の様⼦ 
 各分科会のブースの様⼦です。真剣さだけでなく和気あいあいと楽しまれている様⼦も伝わってきます。今後
も桜看会学⽣委員では、このような活動を続けていきたいと思っています。ご参加いただいた卒業⽣の皆さん、
在学⽣の皆さん、ありがとうございました。 
 
看護師分科会のブースの様⼦ 
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図１在校⽣の満⾜度 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
保健師分科会のブースの様⼦ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



養護教諭分科会のブースの様⼦ 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
別科助産専攻ブース 

修了⽣と別科助産専攻の学⽣との交流は、在学⽣とようやく終わった

実習や 4 ⽉からの就職にあたっての⼼構えなど情報交換をしました。 

学内進学者と看護学科在校⽣との交流は、2 グループに分かれ別科の

カリキュラムや助産師に向けての在学中の準備について、熱⼼に先輩

の話を聞いて、⼤盛況でした。 

 

 

 

 

 

 

"#$%&桜看ちゃん"#$%& 
今年の記念品は桜看ちゃんファイルでした。 
 
 
 
 

2019 桜看ちゃんファイル 


